



Liebe Waldhuus Freunde

Der Winter ist zu Ende und wir haben uns in die Zwischensaison verabschiedet.

Unser Haus **eröffnet wieder zur Sommersaison am Donnerstag, den 14. Juni 2018** und wir freuen uns auf alle Gäste, die wir dann begrüßen dürfen.

Bis dahin sind wir auch gerne telefonisch und per e-mail für Ihre Anfragen und Buchungen erreichbar.

Aber auch wenn unsere Pforten geschlossen sind, kann man sich etwas Gutes – ein bisschen Wellness und Erholung – in einem **unserer Schwesterhotels in Spitzingsee oder Lenggries** in Bayern gönnen.

Schauen Sie doch einmal vorbei unter www.arabella-hotels.com .

Dear Waldhuus friends

As winter is coming to an end we are heading into seasonal closing time.

Our hotel will open again for summer season on Thursday, June 14, 2018 and we very much look forward to welcoming our summer guests.

Until then we are also available by phone and e-mail for your inquiries and bookings.

*But even if our doors are closed, you can treat yourself with something good - a little bit of wellness and relaxation - in **one of our sister hotels at Spitzingsee or Lenggries** in Bavaria.*

Have a look at www.arabella-hotels.com.



Das Zuhause bei Ihrer Davoser Waldhuus Familie...